

D. IGNACIO VÁZQUEZ CASAVILLA

Alcalde-presidente del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

HACE SABER

TORREJÓN DE ARDOZ DEJA DE ESTAR CONFINADO PERIMETRALMENTE DESDE EL LUNES 15 DE MARZO

Finalizan las restricciones a la movilidad en Torrejón de Ardoz dictadas por las autoridades sanitarias desde el **lunes 15 de marzo** tras la **mejora y la bajada de los casos** en toda la ciudad.

POR ELLO, SE REABREN LAS ZONAS INFANTILES Y BIOSALUDABLES EN LOS PARQUES DE LA CIUDAD, PARA LOS QUE HEMOS HABILITADO UN SERVICIO ESPECIAL DE LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN, Y SE PERMITIRÁ EN LAS COMPETICIONES DEPORTIVAS AL AIRE LIBRE EL ACCESO DE UN ACOMPAÑANTE. PEDIMOS RESPONSABILIDAD A TODOS LOS USUARIOS.



Desde el **lunes 15 de marzo** todos los vecinos pueden entrar y salir de la ciudad y moverse por todo el término municipal, **excepto de 23:00 a 06:00 horas** en las que las autoridades sanitarias **prohíben la libertad de circulación y movimiento en las vías y espacios públicos**, a no ser por causas justificadas, según el estado de alarma decretado por el Gobierno de España.

Agradezco a los torrejoneros y torrejoneras por todos los esfuerzos que están realizando, por las dificultades que están superando y por su comportamiento cívico desde el inicio de la pandemia. Pero **no bajemos la guardia**, actuemos todos con la **máxima responsabilidad y precaución**, usando siempre la mascarilla, manteniendo la distancia de seguridad y lavándonos las manos frecuentemente.

Por otro lado, **deseo que la vacuna avance rápido en los próximos meses** llegando a todos los torrejoneros y torrejoneras.

RECUERDA: Evite los desplazamientos innecesarios • Mantén la distancia de seguridad de dos metros con los demás • Lávate las manos frecuentemente

USO OBLIGATORIO DE LA MASCARILLA

